



Estimadas familias,

Desde la empresa CAPS Cuidadores os queremos dar la bienvenida a este curso escolar que empezamos, también agradeceros la confianza que habéis depositado en nuestra empresa para ser quien gestione la nutrición de vuestros hijos y/o hijas.

Debido a problemas técnicos nuestra aplicación de consulta de menús y valoración de cómo han comido vuestros hijos y/o hijas, no va a estar operativa hasta el mes de octubre.

Durante este mes de septiembre las cuidadoras y cuidadores, son los que os entregan a los menores, por lo que os informarán directamente y atenderán cualquier petición o duda que tengáis. En caso de necesidad de comunicación escrita sobre la comida, háganlo saber a la cuidadora de su hijo o hija.

Os agradecemos de antemano vuestra comprensión y esperamos daros servicio lo más pronto posible.

Se despide atentamente,
El equipo humano de CAPS Cuidadores